

El Heraldo

Deportes



Potosinos participará en evento de pesca

3-D

Moreno en duda



El defensor mexicano habría sufrido una lesión que lo marginaría de ver actividad este viernes

Ciudad de México

Las alarmas del Tri volvieron a encenderse, pues Héctor Moreno sería duda para enfrentar a Costa Rica este viernes en el Estadio Azteca.

Medio informativo reveló que el zaguero del PSV no entrenó la tarde de este martes debido a una lesión.

De esta forma, Héctor se sumaría a las ausencias de Giovanni dos Santos, Hirving Lozano, Andrés Guardado, Tecatito Corona y Marco Fabián.



Jugadores del Tri posan para la foto previo al amistoso contra Islandia.

México vs Ghana previo a Copa de Oro

Ciudad de México

La Selección Mexicana enfrentará a su similar de Ghana en un partido amistoso en el NRG Stadium de Houston, Texas, el próximo 28 de junio como parte de su preparación rumbo a la Copa Oro 2017.

El inmueble hizo el anuncio a través de su cuenta oficial de Twitter y reveló que los boletos saldrán a la venta para el público en general el 29 de marzo.

Ghana se une a los juegos amistosos que el Tricolor ya tiene programados contra Croacia el 27 de mayo en Los

Angeles Memorial Coliseum y frente a Irlanda el jueves 1 de junio en el MetLife Stadium.

Sin embargo se destaca también que, los duelos contra las escuadras europeas son como preparación para la Copa Confederaciones que se disputa antes de la Copa Oro.

Cancelan fecha de formula 4 NACAM en San Luis

Juan Ignacio Prado Carrillo

Desafortunadamente tierras potosinas tendrán que esperar un tiempo más para las acciones del automovilismo profesional, ya que de última hora se informó la cancelación del FIA Formula 4 NACAM Championship Gran Premio San Luis Potosí, mismas que será pospuesta para fecha aún sin definir.

La competencia se estaría celebrando los días 1 y 2 de abril en el autódromo San Luis 400 del Parque Tangamanga II en donde los aficionados potosinos al automovilismo dejarían el ayuno del Deporte Motor, pero desafortunadamente no podrán ver acción debido

a la cancelación del evento.

Todo pintaba para que este día, se hiciera la presentación oficial del FIA Formula 4 NACAM Championship Gran Premio San Luis Potosí, pero de última hora los organizadores dieron la noticia que todo quedaba cancelado, y que ahora se estarán pasando hasta el 5 y 6 de mayo en el autódromo Internacional de Monterrey, Nuevo León.

Otra de las fechas que se llevara será en el Autódromo de los Hermanos Rodríguez en la ciudad de México el 9, 10 y 11 de junio. Cabe hacer mención que la última carrera de este Serial fue en el Autó-

dromo Internacional de Cancún con la celebración FIA Fórmula 4 NACAM Gran Premio Riviera Maya con la Carrera 2 y la Carrera 3 con tribunas abarrotadas el pasado 3, 4 y 5 de febrero.

En esa carrera se dio cita el piloto Mario Domínguez, quien hace 25 años tripuló un F-3 en el mismo circuito.

Se menciona que el ganador fue José Sierra quien llegó en primer lugar, siempre aceleró para llevarse la victoria de la Carrera 2. En la segunda posición arribó el guyanés Calvin Ming (Segundo lugar) que siempre estuvo presionado por el colombiano Santiago Lozano (Tercer lugar) que realizó una ejemplar carrera.



Aficionados potosinos tendrán que esperar a disfrutar de las acciones de la NACAM Championship que estaba anunciada a celebrarse el 1 y 2 de abril en el Autódromo del Tangamanga II.